

Was die Zukunft bringt...

ein paar jahre später

Von abgemeldet

Kapitel 10: Die Folgen des Vergessens / Verdrängens

So und da bin ich dann auch schon wieder ^^ mit einem neuen Kapitel ^^
Es schließt nicht sofort an letzte... aber das seht ihr ja gleich...
Ich hoffe es gefällt euch !!!!

„...“ : wörtliche Rede

»...«: Gedankengänge einer Person

+++++

Seit diesem Abend waren schon mehrere Tage vergangen, in denen nichts außergewöhnliches passierte. Na ja, abgesehen von der Tatsache, dass Kyoko Mogami und Ren Tsuruga nun ein offizielles paar waren – mehr oder weniger jedenfalls. Alle ihre Freunde und Bekannten wussten es: Yashiro, Megumi und Kanae selbstverständlich als erstes. Danach kam Takedara-san und der Präsident, der es natürlich sogleich an Maria und Kuu weiterleitete.

Anfangs war die Enkelin des Präsidenten zwar geschockt, doch sie gewöhnte sich schnell an die Tatsache, dass ihre Nee-san und ihr Traummann ein paar waren. Mittlerweile war sie davon sogar so begeistert, dass sie bereits alle Hochzeitsvorbereitungen traf. Rens Vater Kuu unterstützte das kleine Mädchen dabei so gut es ging.

Ein wenig verfrüht, aber immerhin. Auch wenn es dem jungen Paar peinlich war, wenn Maria sie ihrer Lieblingskappelle fragte. Noch wollte lieber keiner der beiden den jeweils anderen drängen für immer bei ihm zu bleiben. Auch wenn keiner der beiden etwas dagegen gehabt hätte.

Zum Erstaunen aller hielt der Präsident sich diesmal im Hintergrund. Er kam nur gelegentlich und warnte die beiden davor, was passieren sollte, würde die Presse davon erfahren. Doch das sollten die beiden am nächsten Tag am eigenen Leib erfahren:

REN TSURUGA – NEUER LIEBHABER VOM NEUEN STERN AM HIMMEL VON LME ,
KYOKO MOGAMI – VERPRÜGELT ER FANS AUS EIFERSUCHT?

Ó by: Tokashi Oja

(.-. ihr wisst sicher alle wen ich meine, newa? ^^)

So und nicht anders lautete die Überschrift der neuen Ausgabe des Magazins BOOST.

(ich weiß das ist ne saublöde Überschrift, aber mir viel nichts anderes ein -.-)

Und sie war auch der Grund warum Yashiro und Megumi sich gegenseitig ihren Kaffee ins Gesicht spuckten und Kanae beinahe an ihrem Reis erstickt wäre.

Doch das war erst der Anfang. Es ging noch weiter.

Unter dem Titel sah man ein fastgroßes Portraitfoto, das den Verfasser des Artikels grün und blau geschlagen zeigte.

Darunter stand folgendes:

Der beliebteste Mann Japans, Ren Tsuruga, ist seit ungefähr einer Woche mit dem Nachwuchstalent Kyoko Mogami zusammen. Diese arbeitet genau wie er bei LME.

Am vergangenen Sonntag trafen sich die beiden Schauspieler in dem Freizeitpark, Espelka. Dort erlebten die zwei einen wunderschönes Date, bis ein Fan (siehe Foto) die Schauspielerin, Mogami-san, um ein Autogramm bat. Unser allseits beliebter

Tsuruga-kun, wurde dermaßen eifersüchtig, dass er auf den hilflosen Fan einprügelte! Dieser kam mit schweren Prellungen und Quetschungen davon, weil sich eine Frau dazwischen warf.

Jetzt fragt man sich natürlich, was passiert wäre, hätte ihm niemand geholfen?

- weitere Infos Seite 12

Vollkommen überrumpelt von dieser Schlagzeile, starrten die Betreuer sich an. „Schl...schlag mal die Seite zwölf auf!“, brachte die geschockte Megumi gerade noch raus.

Yashiro tat wie geheißen. Und wären die beiden nicht so jung und gesund gewesen, wären sie an einem Herzkasper oder einem Anfall von Hyperventilation gestorben!

Der Gesamte Artikel erstreckte sich über viereinhalb Seiten, plus weitere Fotos, die die beiden Schauspieler sich küssend zeigten und einer Umfrage an die Fans wie sie das finden.

Um nicht alles zu sagen (das ist eurer Fantasie überlassen oder, wenn was unklar ist, euren fragen), hier nur einige weitere Schlagwörter: Erpressung, Polizei, tapferes Opfer, LME – eine Change für Kriminelle?

Jeder, der diesen Artikel gelesen hatte, war sich einer Sache bewusst: das war der größte Skandal um LME, seit es diese Firma gab. Und das würde sich nicht nur bei den zwei betreffende Personen bemerkbar machen, sondern bei allen, die mit LME in Kontakt standen.

Würde nicht sofort etwas geschehen, wäre LME ruiniert...

Nur unsere beiden Liebenden, denen dieser Artikel galt, hatten keine Ahnung von dem allen. Sie waren zu beschäftigt miteinander gewesen, als das sie sich hätten um dieses Klatschblatt sorgen gemacht. Und wieso auch? Der Besuch im Freizeitpark lag fast eine Woch zurück und beide wollten ihn vergessen.

Das allerdings würden sie nicht mehr lange können, denn bereits als sie die Horden von Reportern, die verängstigten und verabscheuenden Blicke ihrer Mitarbeiter sahen wurde ihnen klar, dass etwas nicht stimmte. Doch erst als der Ausruf des Präsidenten kam, der die beiden SOFORT sehen wollte, wandelte sich das mulmige Gefühl in ein

angstmachendes um.
Sie saßen mächtig in der Scheiße!!!!!!

+++++

ja ich weiß es ist ziemlich kurz *drop*
dafür freu ich mich umso mehr über jeden Kommi den ihr schreibt ^^
bis zum nächsten mal

^3^
glg menchen